



Liebe Eltern

Von Herzen wünsche ich Ihnen eine besinnliche und schöne Weihnachtszeit. Ich bedanke mich bei Ihnen für das Vertrauen, welches Sie der Schule entgegenbringen.

In diesem schwierigen Jahr ist es uns gelungen, zum Wohle der Kinder, gut zusammenzuarbeiten. Ich bin überzeugt, dass wir auch das neue Jahr, trotz erschwerten Bedingungen, gut starten werden. Die Kinder hier in der Schule Hendschiken werden weiterhin vielseitig, vielfältig und intensiv gefördert und gefordert.

Corona / Maskenpflicht / testen testen testen / Quarantäne

Einmal mehr mache ich Sie darauf aufmerksam, dass wir froh sind, wenn Sie kranke Kinder zu Hause betreuen und wie der Bundesrat sagt: «testen, testen, testen». DANKE!

Weiter wird auch im neuen Jahr auf dem gesamten Schulareal für Erwachsene Maskenpflicht gelten und wir danken Ihnen, dass Sie diese einhalten.

Ich bitte Sie, die behördlichen Bestimmungen zur Quarantänepflicht einzuhalten, insbesondere, wenn Sie über die Festtage das Ausland besuchen. (www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuell)

Elterngespräche

In der Schule finden zwischen Dezember und Januar die Elterngespräche statt. Diese können mit dem nötigen Abstand und mit Maskenpflicht im Schulzimmer stattfinden. Selbstverständlich ist es in diesem Jahr auch möglich diese Gespräche ohne Präsenz vor Ort durchzuführen. Die Lehrpersonen werden Sie informieren über online oder telefonische Möglichkeiten.

Klassenweihnacht

Zum Jahresschluss gestalteten die Lehrpersonen am Donnerstag, 17.12.2020 Klassenweihnachten anstelle einer Schulweihnacht. Als Höhepunkt wird den Kindern ein Geschenk übergeben, bei dem die ganze Schule mitgewirkt hat. Die Klassenlehrpersonen werden die Kinder über das genaue Programm informieren. Wegen der neuen Bestimmungen wird die Klassenweihnacht für alle Klassen um 19 Uhr enden. Am Freitag findet kein Unterricht statt.

Stellvertretungen

In diesem Schuljahr gab und gibt es immer wieder an verschiedenen Klassen kürzere und längere Stellvertretungen. Zum einen ist das wegen der momentanen Coronasituation, zum anderen sind verschiedene Lehrpersonen an Weiterbildungen rund um den Neuen Aargauer Lehrplan (Lehrplan 21). Es ist uns ein grosses Anliegen, dass möglichst keine Stunden ausfallen und dass die Kinder durch die Stellvertreterinnen gut unterrichtet werden. Ich bedanke mich bei allen Lehrpersonen, welche spontan immer wieder aushelfen.

Im Januar wird Frau Stocker die Stellvertretung der Heilpädagogin Frau Buri übernehmen. Frau Stocker wird Dienstag bis Donnerstag in der Schule im Lernbüro arbeiten. Sie ist ausgebildete Heilpädagogin mit einer grossen Erfahrung und hat bereits an unserer Schule Stellvertretungen im Kindergarten gegeben.

Im Kindergarten wird sie dieses Mal keine Lektionen übernehmen. Die Kindergärtnerinnen werden im Januar die heilpädagogische Förderung selber wahrnehmen.

Wichtige, bereits bekannte Daten im Jahr 2021

Klassenweihnacht, alle Klassen	Do. 17.12.2020	
Tag nach Klassenweihnacht, alle Klassen	Fr. 18.12.2020	kein Unterricht
Weiterbildung Neuer Aargauer Lehrplan ganzes Team, alle Klassen	Fr. 29.1.2021	kein Unterricht
Projektwoche, alle Klassen	Mo. 14.6. – Fr. 18.6.2021	findet statt (Infos folgen)
Jugendfest, alle Klassen	Fr. 18.6. – So. 20.6.2021	ABGESAGT

Weiterhin gilt, dass wir situativ entscheiden müssen ob Anlässe verschoben, angepasst oder abgesagt werden. Ich wünsche gute Gesundheit und schicke freundliche Weihnachtsgrüsse

Schule Henschiken



Sylvia Rodel, Schulleitung